



## Electronic Dental Claims Now Being Accepted

As of October 1, 2003, Lee-Power & Associates Inc. can now accept your dental claims electronically. Your claims can be sent direct from your dentist's office to our claims department for processing. There are no forms to complete and mailing-in time is eliminated. Your claim cheque will be mailed to you after processing in the normal manner.



## Nous acceptons maintenant les réclamations dentaires effectuées par voie électronique

Lee-Power & Associates Inc., accepte vos réclamations dentaires par voie électronique depuis le premier octobre 2003. Vos réclamations peuvent être envoyées directement du bureau de votre dentiste pour s'acheminer ensuite à notre section des réclamations afin que nous nous occupions de vous. Vous n'avez pas à remplir de formulaires et il n'y a plus de date d'échéance à respecter pour nous les faire parvenir. Votre chèque de réclamation vous sera posté suivant les étapes habituelles des réclamations.

Provide your dentist with the following information/Fournissant l'information suivante à votre dentiste:

*Claims Administrator/administrateur des réclamations:*

*CDAnet Carrier #/no CDAnet Carrier:*

*Your Plan Information/votre information (plan):*

**Lee-Power & Associates Inc.**

**627585 (NDC/ACE Network)**

**Policy #/no de police**

**Certificate #/no de certificat**